

DEPORTE UNIFICADO E INCLUSIÓN

CEIC de Curicó vivió las Olimpiadas Especiales

CURICÓ. La actividad se desarrolló en el Centro Educativo Integral CEIC, y tuvo como cierre la realización de un cuadrangular de básquetbol 3x3, modalidad unificada que reunió a estudiantes del Centro Educativo Integral y también a estudiantes regulares del Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez.

Esta iniciativa forma parte del programa de Olimpiadas Especiales Chile, una organización que promueve el deporte como herramienta de inclusión social y desarrollo integral, para personas con discapacidad intelectual.

Para cerrar las actividades deportivas, promovidas a través del Instituto Nacional



Participantes del CEIC y Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez.

de Deportes, se realizó una ceremonia donde se recono-

ció a los participantes, por todo el esfuerzo y disciplina

en los talleres que se llevan a cabo en Curicó, dirigidos por

el profesor Álvaro Moraga. La jornada no solo destacó por su carácter competitivo, sino también por su fuerte componente social y emocional. El entusiasmo, el trabajo en equipo y el respeto fueron protagonistas dentro y fuera de la cancha, reafirmando que el deporte es un lenguaje común que une a todos, sin importar sus capacidades.

Este proceso deportivo-educativo se extenderá hasta 2027, año en que Santiago será sede del Mundial de Olimpiadas Especiales, un evento que pondrá a Chile en el centro del movimiento global por la inclusión a través del deporte.